

インターネット使つた交際交流の活動が外務大臣賞を受賞！

3月4日 東京 お台場 日本科学未来館

西粟倉小学校の子どもたちが参加しているインターネット上の国際交流の活動が、第12回マイタウンマップコンクール（主催 財団法人 情報処理教育研修助成財団）において、外務大臣賞を受賞しました。

西粟倉小学校から代表6人の子どもたちが参加して、多くの人々と交流しました。

学んだことや感想画を世界の子どもたちとインターネットを通じて交流しました。



インターネットで交流する西粟倉小学校の子どもたち

●授賞式の様子

授賞式は、3月4日に東京のお台場にある日本科学未来館で行われました。北は北海道から南は沖縄まで、小学校を中心に30以上の受賞団体が参加しました。

300人以上の関係者が見守る中で、西粟倉小学校の6人の子どもたちは堂々とした態度でステージに登り、外務省広報文化交流部の山元毅室長より賞状を頂きました。その後の懇親会では多くの人々と交流することができました。審査をされた大学の先生や参加した全国各地の小学生を前に、自分たちの活動や西粟倉村の良さを話している子どもたちの自信に満ちた姿が印象的でした。



受賞式：ステージの上で賞状を頂く

●参加した子どもたちの感想より

・授賞式の会場はとても広くて映画館のようでした。私たちが呼ばれるのは最後から3番目だったので、前に出て賞状をもらっている人たちを見ていました。沖縄県や北海道から来ている人たちもいて、本当に全国の学校の代表が集まっているんだなと思いました。

・賞をもらう時、心臓がドキドキして足がふるえてきんちょうしましたが、がんばりました。

・懇親会が始まり、私たち6年生は、名刺と去年「アンデルセンプロジェクト」をしながら作った「西粟倉タヌキ伝説」を会場の人たちにわざわざとまどつてばかりでした。でも思いつつ一人に名刺をわたすと、どんどんわたせるようになりました。タヌキ伝説の説明をしながらわたすことができるようになり楽しくなりました。

・会場へ行くモノレールに乗る時に自動かいさつを通りました。テレビで見ていて私もやつてみたいと思つていました。その夢がかないました。

・今回東京へ行って、初めて経験した事ばかりで楽しい思い出ができました。学んだこともたくさんありました。私たちを行かせてくださった方、本当にありがとうございました。

●西粟倉小学校の活動

平成16年度に行われたアンデルセンプロジェクトには、世界8カ国の子どもたちが参加しました。日本側の参加団体で中心的な役割を果たしたのが西粟倉小学校の子どもたちです。アンデルセンの物語を読んで、

「ぼくのまち、わたしの村」をテーマに、インターネット上でホームページをはじめとした作品を公募、優秀作品を全国に発表する機会を設けたものです。自分のまち、村、ふるさと、地域、国をよく知り、それらの情報をもとに交流することで、異なる地域や国の人々との間に共感と相互理解を育むことをねらいにしています。

また、アンデルセンから学んだ価値観と西粟倉村の良さを融合し「西粟倉タヌキ伝説」というユニークな物語を創作して、世界に向けて紹介しました。現在も、ポストカードプロジェクトで世界11カ国の子どもたちと絵による交流を通して、地域の様々な情報を探していきます。このような活動が高く評価されて今回の受賞となりました。

村消防操法訓練大会

4月2日
開催

第三六回西栗倉村消防操法訓練大会が、四月二日（日）村民総合グラウンドで開催されました。

当日の朝雨が降り、グラウンドコンディションの悪い中での大会となりましたが、どの部も日頃の練習の成果を十分に發揮しました。



また、来る五月二二日に県大会に出場する第一部（大茅）のポンプ車操法も披露されました。



優勝した第二部の選手

◆シートベルト着用調査結果◆

着用率は91%

方 面 别	通過車両	着用車両	着用率
智頭方面→大原方面	59台	55台	93%
大原方面→智頭方面	78台	69台	88%
合 計	137台	124台	91%

調査日：4月15日（土）午前7時30分～8時00分

調査場所：国道373号役場前

シートベルト・チャイルドシートは交通安全の基本です。村民の皆様も自動車に乗車される際には必ずシートベルト・チャイルドシートを着用するようお願いします。

15日には雨模様の中、交通安全協会の役員の皆様による広報車による啓発、シートベルトの着用調査を行いました。

春の交通安全県民運動 ご協力ありがとうございました！

「春の交通安全県民運動」が、『春風に のせて広がれ 無事故の輪』のスローガンのもと、4月6日から

15日までの10日間、県下一斉に展開され、本村でも広報車による啓発や、街頭指導が実施されました。

4月16日（日）に野井張公園実行委員会主催（中土居）の第9回花見会が開催されました。桜は三分咲きでしたが、恒例のbingoゲームやジャンケン大会で老若笑顔満開の一日でした。

花見会



記念にパチリ